



Cécile Kohler et Jacques Paris détenus en Iran depuis 1000 jours : FO appelle une nouvelle fois à leur libération immédiate !

Contact :

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général

Secrétariat général

 fsouillot@force-ouvriere.fr
 01.40.52.86.01

Cela fera 1000 jours ce vendredi que Cécile Kohler et Jacques Paris sont détenus par les autorités iraniennes. Cécile et Jacques ont été arrêtés sans aucune justification le 8 mai 2022 à la fin d'un voyage en Iran qu'ils visitaient à titre privé. Nous ne les oublions pas !

1000 jours de détention, dans des conditions intolérables, inhumaines, en dehors du respect des conventions internationales notamment relatives aux droits humains, y compris celles dont l'État iranien est partie prenante. 1000 jours de trop !

L'Organisation internationale du travail (OIT) a formellement exigé des autorités iraniennes leur libération.

Cela fait trop longtemps que dure cette situation intolérable. Avec leurs familles, FO s'inquiète tout particulièrement pour leur santé et en appelle une nouvelle fois à leur libération immédiate et à leur retour en France auprès de leurs familles et proches.

Paris, le 28 janvier 2025